
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
◆会長あいさつ◆ 高橋 和之会長 

 
本日は、根本ガバナーをお迎えしての第２回例会

です。根本ガバナーには、第２５３０地区トップを

切って我が福島南 RC を訪問いただきまして大変光

栄に存じます。 
また、本日ガバナーには、早朝９時半から会長・

幹事会で親しく面談させていただきました。引き続

きのクラブ協議会では、各委員長から年次計画など

をご報告申し上げました。ガバナーには、クラブの

運営や委員会活動について沢山のご指導をいただき

ました、重ねて御礼申上げます。また、後ほどご講

話をいただくようになっておりますので宜しくお願

い致します。 

さて今日は、先週の第 1 回例会のあとに第２回理

事会を開催いたしましたが、そのご報告を申し上げ

ます。 
 ８月例会のプログラムについてですが、すでにご

案内のとおり、８月３日は親睦活動委員会主催の家

族納涼夜間例会です。親睦活動委員会では、盛りだ

くさんの楽しい企画で皆様をお待ちするとのことで

す。ご家族そろって皆さんご出席ください。 
 次に、前年度からの継続事業として、東日本大震

災の復興支援活動がありますが、今年度においても

積極的且つダイナミックな対応ができますように、

「災害復興特別委員会」（仮称）を立ち上げました。

委員長には廣澤俊樹奉仕プロジェクト管理委員長が

兼任いたします。委員には奉仕プロジェクトの各委

員長が兼任いたします。なお、本日例会後に第 1 回

の委員会が開催される予定です。皆様には後日、廣

澤委員長から報告をしていただきます。 
理事会報告の最後ですが「会員名簿」作成の準備

に入っておりますが、今年度はメールアドレスを追

加することにしました。手続きは簡単です。事務局

にメールを送信していただくだけですので、ご協力

宜しくお願いいたします。 
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 今月・来月のプログラム 
 

7 月 20 日(水) 各委員会活動計画の発表（前半）  

7 月 27 日(水) 各委員会活動計画の発表（後半） 

8 月 13 日(水) 家族夜間例会 
家族納涼パーティー 

本日のプログラム 
 

１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ クラブ協議会 
   細則の変更について 

４ ロータリーの友 読みどころ 

５ 国際ロータリー第２５３０地区 
   根本 一彌 ガバナー公式訪問 
   根本ガバナースピーチ 

６ 閉会点鐘 

今週のトピックス がんばれ日本・がんばれ東北 

だれが予想したでしょうか、 
“なでしこジャパン”世界一おめでとございます。 
最後まであきらめない心で勝ち取った金メダルです。 
我々もあきらめない努力を・・・・ 
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◆クラブ協議会◆ 細則変更について 

高橋 和之 会長 

第 1 回例会で会員の皆さんに事前にお渡ししたク

ラブ細則（案）について承認を求めたところ、異議

なく満場一致で採択となりました。 

◆ ロータリーの友読みどころ◆  
喜古 勝弘 会員 

 新年度のクラブ広報

雑誌委員長を仰せつか

りました喜古でござい

ます。 
 縦書きのページは世

界のこと、横書きのペー

ジは日本のことが書い

てあります。 
 今月の７月号は新年度なので、インドのカルヤ

ン・バネルジーRI 会長の紹介が載っております。 
ガバナーの横顔のページには“われらの親分いざ

出陣！”として根本一彌ガバナーの記事が載ってお

ります。 
「心は共に」の特集のページでは、被災地の広野

町の子供たちが元ロータリアンの焼肉店に招待され

た事や、俳壇のページには、福島北 RC の大河内重

男さん投稿作品が載っているようです。 
今年一年、皆様の協力を頂いてやって行きたいと

思いますので宜しくお願いいたします。 
◆ ガバナー公式訪問◆ 

根本 一彌 ガバナースピーチ 

皆さん、こんにちは!  

只今ご紹介頂きました

郡山西クラブの根本一

彌と申します。今回７月

１日にガバナーに任命

されて、はじめてのクラ

ブ訪問になります。 
先輩の大橋直前ガバ

ナーが一年間立派に務められたものですから、何も

わからない私は大橋直前ガバナーのご指導のもとに、

これからの地区運営を皆様と一緒にやって行きたい

と思っているところです。 
先ず、簡単に今までの経過等についてお知らせし

たいと思います。東京（二泊三日）、大阪（三泊四日）

の研修、そして、今年 1 月にアメリカ・サンディエ

ゴで研修がございました。この三回共に配偶者同伴

ということでしたのでうちの配偶者(奥さん)にお願

いして一緒に行ってまいりました。 
5 月には世界大会がありましたが、今回の震災の

ために行けなかったものですから、皆様から頂いた

認定書を佐原パストガバナーにお願いしてお持ち頂

いた次第です。 
６月３０日には、東京でエレクトとしての最後の

研修があり、翌７月 1 日に私がガバナー、大橋廣治

さんが直前ガバナーということで認証を受けました。 

国際 RI のカルヤン･バネルジー会長はインドの方

でございまして､今年度の方針を「こころの中を見つ

めよう 博愛を広げるために」として、先ず、家族

を見つめなさい(強い家庭･家族を築くこと)と言って

おります。次に継続する事が大事です。そして、三

番目には変化(変える必要がある時は変えてみなさ

い)と言っております。 
私はこれを聞いて私の年度はどういう方針でやろ

うかと考えておりました。それが私が言う「プライ

ド＆メリット」であります。近ごろはロータリアン

ばかりでなく日本人一人ひとりのプライドが足りな

いのではないかと思います。この一年は、それぞれ

がプライドを持とうじゃないかと力説して行きたい

と思います。もう一つはメリットであります、社会

に奉仕するということは自分の職業以外ではなかな

かできないようです。自分の職業を通じて社会に還

元することでメリットが生まれる。自分の会社にメ

リットがなくては社会奉仕はできないのではないか

と思います。自分が困りながら他人に食べ物をどう

ぞどうぞと言うことは実際にはそう簡単ではありま

せん。私は、自分の

仕事にプライドを持

ち社会に貢献できて

はじめてメリットの

ある奉仕ができると

考えています。 
        
◆スマイリングボックス◆ 
本年度はお世話になります。来訪に感謝して 
根本ガバナー公式訪問ありがとうございます。 

高橋和之会長、金子與宏、冨田健三郎 
黒羽好夫、林 克重、福田順一 

RI２５３０地区根本ガバナー公式訪問を記念して 
菅原節子幹事、斎藤 浩、鈴木光一 

今年度もスマイリング BOX 宜しくお願いします。 
渡辺 勇 

一年間宜しくお願いいたします。 
   県北第一分区ガバナー補佐 渡辺健寿 
   県北第一分区幹事 加藤眞司 
大橋直前ガバナー一年間ご苦労様でした。 
   福島東 RC 高橋一郎               

(敬称略) 
スマイル  61,000 円 累計 138,000 円 
財団・米山  49,000 円 累計 101,000 円 
 

～ 一週一言 ～  一言・人を誤る  
 

人間の本質は、ちょっとした日常の挨拶や振舞に

あらわれ、何でもない行動に、案外その人の人間性

やその背景を知ることができるものです。 
            安岡正篤一日一言より 

―編集後記―  
今年も会報委員なのでご協力お願い致します。 

（鈴木光一） 


